

VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER  
DES GYMNASIUMS PORTA WESTFALICA E.V

---

HOPPENSTRASSE 48  
32457 PORTA WESTFALICA

An die Mitglieder des Vereins  
und alle Erziehungsberechtigten und Lehrer  
des Gymnasiums Porta Westfalica

Porta Westfalica, 21.03.2019

---

Liebe Mitglieder,  
liebe Eltern, Lehrer und Freunde der Schule!

Hiermit laden wir Sie ganz herzlich zur diesjährigen Jahreshauptversammlung unseres Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasiums Porta Westfalica am

**Dienstag, 09.04.2019,**

**um 19.00 Uhr im Selbstlernzentrum**

ein und freuen uns auf Ihr Erscheinen.

**Tagesordnung**

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2018
3. Bericht des Vorstandes
  - 3.1. Tätigkeitsbericht
  - 3.2. Kassenbericht
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Aussprache
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl Kassenprüfer
8. Satzungsänderung (zur Einsicht auf Homepage eingestellt)
9. Verschiedenes, Termine

Im Anschluss an die Sitzung ist ein gemütliches Beisammensein mit kleinem Imbiss vorgesehen.

Damit wir planen können, melden Sie sich bitte bis zum 03.04.2019 im Sekretariat an.

Mit freundlichen Grüßen



Ingo Tölle  
(1. Vorsitzender)

HOPPENSTRAßE 48  
32457 PORTA WESTFALICA

## KURZBERICHT 2018

Liebe Mitglieder,  
liebe Eltern, Lehrer und Freunde der Schule!

Im Jahr 2018 konnte der Förderverein wieder zahlreiche Projekte und Initiativen unterstützen. Am sichtbarsten sind dabei sicherlich die erweiterten Lerninseln, die das Leben und Lernen im Gebäude noch attraktiver gemacht haben, die weitere Gestaltung des Schulhofes und die vielen unterstützten Projekte und AGs.

Aber auch die Förderung von Klassenfahrten und individuelle Förderung pädagogischer Projekte standen im Mittelpunkt der Vereinsarbeit. Dank stabiler Mitgliedsbeiträge und zahlreicher Spenden konnte der Förderverein hier immer wieder finanziell unterstützen.

Auch die Stadt Porta Westfalica konnte sich wieder an einigen Maßnahmen beteiligen und wir sind gespannt, was der Digitalpakt für unsere Schule bedeutet. Wie Sie wissen, hat der Förderverein in Kooperation mit dem Förderverein der Realschule vor Jahren das Selbstlernzentrum mit Computern ausgestattet. Neuanschaffungen werden mittelfristig nötig sein. Dafür haben beide Fördervereine bereits vorgesorgt.

Wenn der Digitalpakt mit seinen Investitionen in Zukunft deutlich verbesserte Lernbedingungen und Voraussetzungen für unsere Kinder mit sich bringt, werden wir im Förderverein diesen Prozess aktiv begleiten und im Rahmen unserer Möglichkeiten beispielsweise durch Unterstützung bei Fortbildungsmaßnahmen, Lernkonzepten oder auch durch Sachinvestitionen fördern. Hier stehen uns sicher bald zahlreiche Projekte bevor.

Bitte unterstützen auch Sie diese tolle Entwicklung an unserer Schule weiter mit Ihrer Mitgliedschaft, Ihren Spenden oder auch mit Ihrem persönlichen Einsatz. Wir freuen uns darauf und bedanken uns im Namen aller Schüler und Lehrkräfte!

Mit freundlichen Grüßen



Ingo Tölle  
(1. Vorsitzender)